
Конкурс младших школьников . Русский язык 4 класс. 

1. В каком слове пропущена буква А? 
А. гр…чи                        
Б. с…сновый                       
В. м…сты  
Г. гр..за 
 
2. В каком слове есть непроизносимый согласный [т]  
А. небес…ный                      
Б. ужас…ный                    
В. прелес…ный 
Г. интересный 
 
3. Укажите, в каком из слов надо написать букву «я». 
А. в…селица  
Б. п…сатель  
В. д…ржать  
Г. нар…диться 
 
4. Укажите, в каком из слов надо написать букву ж. 
А. (ягода) моро…ка     
Б. (певчая) пта..ка     
В. пиро...ки (с луком) 
Г. сторо… (с ружьем) 
 
5.В каком предложении на месте пропусков во всех случаях пишется «ъ»? 
А. К под...езду под...ехал автобус; 
Б. Ил...я и Петя – друз...я; 
В. Обез...яна с...ела кусок торта. 
Г. В воскресен...е к школе под...ехал автобус. 
 
6.Найдите слово, где допущена ошибка: 
А. неделя 
Б. неответил 
В. неряшливый 
Г. Неугомонный 
 
7.Из перечисленных слов выбери лишнее: 
А. нос 
Б. носик 
В. носатый 



Г. носильщик 
 
8.Укажите глагол в прошедшем времени: 
А. белеет 
Б. побелю 
В. побелил 
Г. читает 
 
9.Укажите вариант, где все имена прилагательные в единственном числе? 
А. лютая, снежные  
Б. солнечные, зимний 
В. красивое, занимательная  
Г. веселые, задорные 
 
10. Укажите верное значение: Место где посажены цветы. 
А. аллея 
Б. газон 
В. клумба 
Г. грядка 
 
11. Укажите вариант, где все имена существительные одушевлённые? 
А. тигр, продавец              
Б. девочка, транспорт             
В. место, лесник 
Г. Сумка, дом 
 
12. Сколько падежей в русском языке? 
А. Семь 
Б. Четыре 
В. Шесть 
Г. Пять 
 
13. Укажите побудительное предложение. 
А. В нашей стране любят спорт 
Б. Спорт делает людей сильными 
В. Он укрепляет здоровье 
Г. Занимайтесь спортом, бегайте, прыгайте и будьте здоровы 
 
14. Укажите группу слов, в составе которых есть приставка. 
А. входят, поляночка, солнышко, списал 
Б. продвигаются, надел, нашли, здоровье 



В. переносишь, выход, накормит, подъехал 
Г. пропуск, подписать, вышел, продукт 
 
15. Изменяемая часть слова, которая стоит после корня и служит для образования 
новых родственных слов, называется… 
А. окончанием 
Б. приставкой 
В. суффиксом 
Г. корнем. 


